

Ressort: Lokales

Bayern: 22-Jähriger stirbt bei Verkehrsunfall

Schlüsselfeld, 08.07.2013, 10:39 Uhr

GDN - Ein 22-jähriger Motorradfahrer ist am Montagmorgen nahe der bayerischen Stadt Schlüsselfeld im Landkreis Bamberg tödlich verunglückt. Der junge Mann war um kurz nach 05:30 Uhr auf der A3 unterwegs, als er aus noch unbekannter Ursache mit seiner Maschine ins Schleudern geriet und stürzte, wie die Polizei mitteilte.

Er prallte im weiteren Verlauf gegen die Mittelleitplanke und blieb regungslos auf der Fahrbahn liegen. Trotz intensiver Reanimationsmaßnahmen gelang es dem herbeigerufenen Notarzt nicht, das Leben des jungen Motorradfahrers zu retten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17336/bayern-22-jaehriger-stirbt-bei-verkehrsunfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619